

1.—Valeur de la production minérale, 1886-1965

Année	Valeur totale	Valeur par habitant	Année	Valeur totale	Valeur par habitant	Année	Valeur totale	Valeur par habitant
1886.....	10,221,255	2.23	1985.....	312,344,457	28.84	1957.....	2,190,322,392	131.87
1890.....	16,763,353	3.51	1940.....	529,825,035	46.55	1958.....	2,100,739,038	122.99
1895.....	20,505,917	4.08	1945.....	498,755,181	41.31	1959.....	2,499,020,511	137.79
1900.....	64,420,877	12.15	1950 ¹	1,045,450,073	78.24	1960.....	2,492,509,981	139.48
1905.....	69,078,999	11.51	1951.....	1,245,483,596	88.60	1961.....	2,582,300,387	141.59
1910.....	106,823,623	15.29	1952.....	1,285,342,353	88.60	1962.....	2,850,980,179	153.53
1915.....	137,109,171	17.18	1953.....	1,336,303,503	90.02	1963.....	3,050,428,547	161.43
1920.....	227,859,665	26.63	1954.....	1,488,382,091	97.36	1964.....	3,387,971,534	176.14
1925.....	226,583,333	24.38	1955.....	1,795,310,796	114.37	1965 ^a	3,743,981,248	191.30
1930.....	279,873,578	27.42	1956.....	2,084,905,564	129.65			

¹ La valeur de la production de Terre-Neuve est comprise à compter de 1949.

L'industrie minérale en 1965

En 1965, l'industrie minérale canadienne a poursuivi la forte progression qu'elle avait connue depuis le léger déclin de 1958, dans chacun de ses trois secteurs, soit les métaux, les minéraux industriels, et les combustibles minéraux. Ce fut une année prospère, caractérisée par un accroissement de la production, tant au point de vue de la région qu'à celui du produit. Plusieurs vastes gisements faisaient l'objet de travaux préparatoires en vue de la production, qui a été amorcée sur une échelle commerciale à certains gîtes importants; tandis que d'autres étaient agrandis, et la découverte de gîtes d'importance économique s'est poursuivie avec beaucoup de succès.

En 1965, la valeur de la production minérale du Canada a atteint le chiffre de 3,744 millions de dollars, soit près du double des 2,085 millions de 1956. L'augmentation de 10.5 p. 100 sur 1964 a été l'une des plus fortes enregistrées au cours des dernières années, et l'avance annuelle globale de 356 millions, la troisième en importance jamais atteinte. Sur ce total, 229 millions représentent les métaux, 46 millions les non-métalliques, y compris les matériaux de construction, et 81 millions les combustibles. Pour ces trois secteurs, les pourcentages respectifs de la valeur globale de la production minérale sont de 51.5, 19.5, et 29.

2.—Valeur de la production minérale, par catégorie, 1956-1965

Année	Métalliques	Non-métalliques	Combustibles	Matériaux de construction	Total
1956.....	1,146,349,595	160,341,599	518,761,191	259,453,169	2,084,905,564
1957.....	1,159,579,226	169,061,110	564,776,791	296,905,265	2,190,322,392
1958.....	1,130,100,395	150,354,802	510,768,681	309,455,160	2,100,739,038
1959.....	1,370,648,535	178,216,641	535,577,823	324,577,512	2,409,020,511
1960.....	1,406,568,061	197,505,783	565,851,829	322,594,308	2,492,509,981
1961.....	1,387,159,036	210,467,786	653,327,802	331,345,763	2,582,300,387
1962.....	1,496,433,950	217,453,009	780,932,387	356,166,833	2,850,980,179
1963.....	1,509,536,931	253,452,413	908,428,087	379,011,116	3,050,428,547
1964.....	1,701,648,538	284,497,000	998,767,672	403,058,324	3,387,971,534
1965 ^a	1,930,231,466	310,827,059	1,079,737,606	423,186,127	3,743,981,248